



## 放送によるプール開き実施

昨日、プール開きを行いました。今年は、体育館やプールサイドに全校生が集まることが困難なため、放送によるプール開きとなりました。体育委員会の主催により、各学年代表のめあてや、体育委員会から水泳の約束が発表されました。夏休みに入る前の8月7日まで、プール学習を実施する予定です。約2ヶ月、新型コロナウイルス感染防止に十分留意しながら、子どもたちの目標の実現と体力向上に努めてまいります。毎日の検温、朝食摂取、十分な睡眠、不調の際の学校への連絡など、体調管理に一層の御配慮をよろしく申し上げます。  
←めあてを発表する学年代表の皆さん→



### <水泳の約束 抜粋> 体育委員会発表

- 1 体の調子を整える。
  - ・普段から早寝早起き朝ごはんなどで体調を管理し、朝はお家の人に、学校では先生に相談しましょう。
- 2 バディをしっかりと確認する。
  - ・ペアになり距離をとりながらも、準備体操、入水前後にお互いを確認しましょう。
- 3 先生の言うことをよく聞く。
  - ・水中でふざけたりプールサイドを走ったりせず、自分勝手な行動はしません。 <進行する体育委員>



## ○ 第2回 PTA役員会開催

9日（火）役員会を開催し、一誠秋祭りを中心に今後の行事等のもち方について協議しました。これを受けてPTA運営委員の皆様へ第1回運営委員会の開催通知（23日（火）17：30開催）を配付したところです。さらに運営委員会での協議をふまえ、26日・7月3日に行われる授業参観後の学級懇談会で一誠秋祭りの学年対応について話し合う予定です。保護者の皆様の御協力をよろしくお願いいたします。第2回PTA役員会の協議内容は以下の通りです。

### ★学校行事の見直し

- ・10月17日（土）土曜授業時にスポーツフェスティバル（鼓笛披露を含む）を開催する。
- ・学習発表会は2学期に実施せず、3学期の授業参観時に学年ごとに学習の成果を発表する。

### ★一誠秋祭りの見直し

- ・日時：一誠夏祭りとし1学期中に開催する。（日時は学校に一任）  
理由：秋の感染症拡大への不安。「1学期に地域のお祭や主な学校行事が開催できない中子どもたちに楽しみを与えたい。」という役員の方々の御意見でした。
- ・場所：北校舎特別教室・体育館（5・6年：体育館、3・4年：なかよしホール、2年：生活科室予定）
- ・内容：学年ごとにゲームコーナーを設け、子どもたちがスタンプラリーのように時間を決めて回るようにする。（1年保護者は子どもと一緒に回るため出し物は行わないこととする）

## ○保護者の皆様へ新型コロナウイルス感染拡大防止「新しい生活様式」啓発文書が届きました。裏面をご覧ください。

学校も家庭も新しい生活様式を取り入れ、健康な生活を送りましょう。